

Änderung im Aufsichtsrat der NÜRNBERGER Lebensversicherung

**Maria-Elisabeth Schaeffler wurde in einer außerordentlichen Hauptversammlung am 31. August 2012 mit Wirkung ab 1. September 2012 als Vertreterin der Aktionäre in den Aufsichtsrat der NÜRNBERGER Lebensversicherung AG (NLV) gewählt.
**

Maria-Elisabeth Schaeffler wurde in einer außerordentlichen Hauptversammlung am 31. August 2012 mit Wirkung ab 1. September 2012 als Vertreterin der Aktionäre in den Aufsichtsrat der NÜRNBERGER Lebensversicherung AG (NLV) gewählt.

Maria-Elisabeth Schaeffler neu im Aufsichtsrat der NLV

Maria-Elisabeth Schaeffler ist Gesellschafterin der INA-Holding Schaeffler GmbH & Co. KG in Herzogenaurach, stellvertretende Aufsichtsratsvorsitzende der Schaeffler AG und Mitglied in den Aufsichtsräten der Continental AG sowie der Österreichische Industrieholding AG.

Gesellschafterin der INA-Holding Schaeffler GmbH & Co. KG

Neben ihrem unternehmerischen Engagement ist Maria-Elisabeth Schaeffler in zahlreichen Verbänden und Gremien aktiv; sozialen und gesellschaftlichen Belangen gegenüber ist sie sehr aufgeschlossen. Für ihre herausragenden Verdienste erhielt Frau Schaeffler zahlreiche Ehrungen und Auszeichnungen, unter anderem das Verdienstkreuz I. Klasse der Bundesrepublik

Großes gesellschaftliches Engagement

Deutschland sowie das
Große Silberne
Ehrenzeichen mit dem
Stern für Verdienste um
die Republik Österreich.

Kontakt:

Ulrich Zeidner

Tel.: 0911 / 531 - 6221

Fax: 0911 / 531 - 816221

E-Mail: presse@nuernberger.de

NÜRNBERGER Versicherungsgruppe

- Öffentlichkeitsarbeit -

Ostendstraße 100

90334 Nürnberg

Webseite: www.nuernberger.de

Schutz und Sicherheit im Zeichen der Burg

NÜRNBERGER



VERSICHERUNGSGRUPPE

seit 1884